

**Compartir**
 
 



**Herramientas**

Valorar [0]

Imprimir    Enviar

EN 10 MINUTOS /

## Granada abre un centro dedicado al estudio del cerebro

Imágenes



1 / 1

viernes, 12 de abril de 2013 / 16:00

Se trata del primer centro de investigación de España dedicado al funcionamiento del cerebro, y al estudio de su relación con el comportamiento humano. En él trabajarán más de 300 científicos de la Facultad de Psicología de la Universidad de Granada, entre los que hay 79 profesores estables y más de un centenar de becarios, donde crearán redes de investigación nacionales e internacionales para desentrañar los misterios del cerebro y el funcionamiento de la mente. Los investigadores afrontarán diferentes líneas de trabajo como la psicología de salud.

### Comentarios de esta Noticia

No hay comentarios. Sea el primero en comentar esta noticia

**Para poder comentar una noticia es necesario estar registrado.**  
[Regístrate o acceda con su cuenta.](#)

Lo ·

1. C
2. L
- ger
3. L
- dim
4. I
- ped
5. L
- Anc
6. M
7. L
- coo
8. L
- acti
9. E
- lum
- 10.

1. C
2. E
- lum
3. L
- ger
4. L
- dim
5. I
- ped
6. M
- de l
7. L
- Anc
8. L
- cél
9. L
- coo
- 10.

Pub



Sup